

54 Jahre zeigten ihr Talent im Dressurviereck

Patricia Bottani (33 Jahre jung) und Radisson Diamond (21 Jahre alt) tanzten noch einmal (und wohl das letzte Mal) ihre Grand-Prix-Kür.



Am 17. Mai eröffnete die Schweizer Dressurreiterin Patricia Bottani im bayerischen Langerringen ihre Dressuranlage. Gleichermäßen wurden bei der Planung die Bedürfnisse von Mensch und Pferd berücksichtigt: Geräumige Außenboxen, saftige Koppeln, große Allwetter-Paddocks, beste Reitböden in der Halle und auf dem Platz.

Und mit viel Liebe zum Detail wurden Innen- und Außengelände gestaltet:

Der Weg auf den Reitplatz führt durch einen Rosenbogen, gemütliche Bänke laden die Zuschauer zum Verweilen ein, viele Blumen große Bäume und weitläufige Wiesen unterstreichen das ländliche Flair und „beschützt“ wird der Burghof-Bottani durch die kleine Kirche, die am Rande des Geländes steht. Fotos können auch auf der Internetseite www.burghof-bottani.de angesehen werden.

Beeindruckend auch der Lebenslauf ihres Olympiapferdes, den Frau Bottani in ihrer ergreifenden Eröffnungsrede kurz darstellte: „Heute stehe ich vor Euch mit Radisson Diamond, meinem geliebten Rädi – er hat aus mir gemacht, was ich heute bin und wesentlich dazu beigetragen, dass wir hier alle feiern dürfen. Einige von Euch haben mit uns unsere schönsten und größten Erfolge erlebt. Es war eine unvergessliche Zeit. 13 Jahre war er im internationalen Sport



erfolgreich. 53.000 Kilometer flog er um die Welt – zu den Olympischen Spielen nach Atlanta und Sydney und 250.000 Kilometer reiste er im LKW zu den größten Turnieren. Zwei goldene Reitabzeichen und den größten Teil meiner über 100 Grand-Prix-Erfolge hat er für mich erkämpft. Im Dezember 2006 habe ich ihn bei Munich Indoors verabschiedet und heute steht er hier auch stellvertretend für meine beiden Nachwuchspferde Pacito und Lord. Wäre er ein Mensch, dann würde man sagen, dass er sein Herz am richtigen Fleck hat und ich bitte Euch, dass er jetzt noch einmal seinen geliebten Applaus bekommt.“

Und diesen Applaus bekamen er und Patricia Bottani von den Zuschauern nach einer grandiosen Vorstellung. Der 21-jährige Radisson Diamond tanzte wie in jungen Jahren und gemeinsam zeigte dieses Paar, was der Leitspruch der Dressuranlage ist: „Reiten ist das Zwiegespräch zweier Körper und zweier Seelen, das dahin zielt, den vollkommenen Einklang zwischen Ihnen herzustellen.“